



JOURNAL

DU VOYAGE

DE M. SAINT-LUC DE LA CORNE

ECUYER,

Dans le Navire l'Auguste, en l'an 1761;

Avec le détail des circonstances de son Naufrage, des routes différentes qu'il a tenu pour se rendre en sa Patrie, des peines & traverses qu'il a essuyé dans cette catastrophe affligeante.

PARTI de Montréal, le 27 Septembre 1761, dans la Goelette la *Catiche* Capitaine Duffaut, en compagnie de mon Frere le Chevalier, de mes deux Enfants, mes deux Neveux, & plusieurs autres Officiers & Soldats Français; nous nous rendîmes aux Trois-Rivieres, le 28, d'où